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A Toulouse, le 18/09/2024
À l’attention de Madame OCHOA, maire du quartier de St Simon
Objet : Demande de rencontre autour de l'accessibilité, la sécurité et l'évolution du quartier
Madame la Maire,
Nous, parents élus du Collège Sabine Weiss (ex-Guilhermy), nous permettons de vous écrire afin de solliciter unerencontre pour discuter de plusieurs sujets cruciaux concernant notre quartier de St Simon. En tant que représentantsdes parents d'élèves, nous souhaitons aborder les points suivants :
1. Accessibilité au collège :
- Depuis le vol des câbles en février 2023, l'éclairage sur la piste cyclable (zone des 600 m depuis l’arrêt de bus« La Ramée ») menant au collège reste non fonctionnel. De plus, les autres pistes cyclables permettant d'accéder aucollège ne disposent pas non plus d'éclairage, ce qui pose un problème de sécurité pour les nombreux élèves arrivantde Cugnaux, Tournefeuille et St Simon.- L'absence de progrès concernant l'installation d'un arrêt Tisséo devant le collège est également préoccupante.En plus de constituer une contrainte majeure pour les élèves et les parents, cela représente aussi un obstacle aurecrutement du personnel au sein du collège.- La mise en place d'une borne de Vélo Toulouse devant le collège serait un atout majeur pour encourager lesdéplacements écologiques et sécurisés des élèves.

2. Sécurité :
- Le chemin de Guilhermy est actuellement un point de cohabitation dangereuse entre vélos, enfants sur lestrottoirs et voitures. Il est impératif d'y installer un ralentisseur pour garantir la sécurité de tous.

3. Évolution du quartier avec la création du gymnase :
- Nous souhaiterions connaître les avancées et les échéances concernant la création du gymnase, projet trèsattendu par les habitants du quartier, les élèves du collège et les professeurs d’EPS du collège.

Votre disponibilité pour discuter de ces sujets serait grandement appréciée. Ces questions sont essentielles pour lebien-être et la sécurité des résidents, en particulier des enfants qui fréquentent le collège.
Nous vous remercions par avance pour l'attention que vous porterez à cette demande et restons à votre dispositionpour convenir d'un rendez-vous à votre convenance.
Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Madame la Maire, l'expression de nos salutationsdistinguées.
Les parents délégués élus du Conseil Local FCPE du collège Sabine Weiss.


